

VILLAMAYOR

El Consistorio cobrará el agua de riego de más de un millón de metros cuadrados de jardines privados

El cuidado anual de estos espacios, ubicados en el sector 14 al oeste del pueblo supone más de 95.000 euros para las arcas municipales

EÑE | VILLAMAYOR

El municipio de Villamayor tendrá una nueva ordenanza fiscal para el próximo año. Así lo aprobó el equipo de Gobierno, con el voto en contra del PSOE, y que supone crear la tasa de agua de riego para el sector 14, la zona del municipio con más superficie de zonas verdes y jardines, paralela a la ribera del río.

En total, un millón de metros cuadrados de césped y zonas verdes, excluido el campo de golf, lo que supone un gasto excesivo en el consumo de agua para cuidar y mantener estos espacios y que supone un coste anual de más de 93.500 euros para las arcas municipales. Ya que sólo en el gasto de electricidad se van más de 32.000 euros, a lo que hay que añadir el canon proporcional de captación a la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), que son otros 3.500 euros, además de los costes de reparaciones, averías y mantenimiento.

De esta manera, con la puesta en marcha de la nueva tasa, los ingresos municipales para el Ayuntamiento rondarán los 80.000 euros. La intención municipal es amortizar los 15.000 euros de la inversión inicial en cinco años, un plazo que se ha fijado también para realizar la revisión y la renovación de las instalaciones.

Por este motivo, y tras contar con la instalación previa y la red separativa con canalizaciones independientes para agua potable y agua de riego, los responsables municipales encargaron un estudio técnico para conocer la repercusión que la aplicación de esta tasa tendría en cada propietario, como asegura el concejal



Una de las zonas verdes comunes del sector 14, al oeste de Villamayor. | EÑE

de Economía y Hacienda, Daniel Velasco.

De esta forma, la tasa se cobrará por metro cuadrado de parcela, y en el caso de las viviendas colectivas, el pago se repercutirá a las comunidades de propietarios que utilizan el agua de riego para las zonas comunes, así como a los de las plantas bajas de los bloques que cuentan con jardín. La cuota que reper-

cutirá en cada vecino será mínima, ya que se ha fijado en 0,9 céntimos, que con IVA supone un total 0,1089 céntimos por metro cuadrado de agua consumida. El pago será anual y la ordenanza, que entrará en vigor en enero de 2014, no incluye ningún tipo de exenciones. Además, los propietarios deberán abonar 30 euros por la conexión y el cambio de titularidad en su caso.

SANTA MARTA

Los más pequeños subieron al escenario a mostrar sus disfraces.



Los grupos de jóvenes participaron en las actividades. | FOTOS: EÑE

La fiesta de la Juventud de Halloween reúne a seiscientas personas en el pabellón

EÑE | SANTA MARTA

La fiesta gratuita de Halloween que organizaba la concejalía de Juventud de Santa Marta consiguió reunir a más de seiscientas personas de todas las edades en el pabellón municipal de deportes.

Brujas, esqueletos, fantasmas, diablos y todo tipo de terroríficos zombies formaron parte del público que acudió a la cita festiva que se prolongó durante más de dos horas para lucir sus disfraces y, por supuesto, una cantidad generosa de maquillaje para lograr la caracterización perfecta.

En la divertida 'noche de miedo' participaron de manera solidaria, además de los voluntarios de Protección Civil, más de una treintena

de chavales de la localidad que se integran en las actividades de la concejalía que organizaba el evento.

Así, los alumnos que en la actualidad participan en el taller de teatro ofrecieron su trabajo como actores en el pasaje del terror, mientras que otros actuaron como magos en alguna de las atracciones que se montaron para el evento e incluso hubo otros que participaron como dj's para que bailase todo el público.

Para completar la oferta de ocio, los chavales que acudieron a la fiesta, también pudieron posar para terroríficas fotografías de recuerdo de la fiesta e incluso degustar un brebaje hecho siguiendo la receta de varias brujas.

CABRERIZOS

Clases de inglés en la Escuela Municipal de Idiomas. La Escuela Municipal de Idiomas de la localidad ha iniciado el curso 2013/14 con una nutrida presencia de adultos en sus aulas en las que destaca por su alta demanda el volumen de alumnos que estudia inglés. | EÑE

VILLARES

Nuevo curso de informática en las aulas municipales. Las instalaciones municipales acogen un nuevo curso de informática en el que se están formando cerca de una veintena de usuarios para aprender el manejo básico del ordenador y los principales programas. | EÑE